

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT karena kasih dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul “Analisa Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Hasil Produksi Kelapa Sawit Di PTPN III Aek Nabara Selatan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana matematika FMIPA UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph. D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika UNIMED. Bapak Abil Mansyur, S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak membantu saya dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si dan Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Suharsono selaku kepala urusan umum PTPN III Medan dan Bapak Ir. Muchlisuddin Hasibuan, M.MA selaku manajer PTPN III Aek Nabara Selatan yang telah memberikan saya izin meneliti dan membantu saya selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Rezeki Perangin - Angin, Ibunda Mariati dan adik-adikku tercinta (Agung Perangin-Angin, Ahmad Doly Perangin - Angin) serta seluruh keluarga besar yang terus memberikan bimbingan, motivasi. materi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Dan teristimewa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Swanni Surya, S.Pd yang telah memberikan dukungan, motivasi dan do'a demi keberhasilan penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat selama perkuliahan Adrian, Itonk, Rahma, Jaya, Tanto, Fitriani, Yeni, Juni, Sundari, Robby, Mahdia, Gencan, Gordon dan teman-teman lainnya di jurusan matematika terkhusus NONDIK '07 yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan di UKM KSR PMI UNIMED yang telah memberikan semangat dan motivasi dan terima kasih juga kepada weni, sinta, ade, eko, rini, endang dan artaria atas dukungan dan motivasi kepada penulis..

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2013
Penulis

Abdul Haris P
NIM.072244510039

THE
Character Building
UNIVERSITY